

DESSERTS

ASSIETTE DE FROMAGES v SÉLECTION DE 3 FROMAGES, SALADE, PÂTE DE COING	14€
PARIS-BREST CRAQUELIN, CRÈME PRALINÉE, NOISETTES CARAMELISÉES	12€
CRÈME BRÛLÉE v VANILLE, CASSONADE	10€
BANANA SPLIT GANACHE VANILLE, GLACES VANILLE & CHOCOLAT, SAUCE CHOCOLAT	11€
TARTE TATIN v PÂTE FEUILLETÉE, POMME GOLDEN, CAMEL, GLACE VANILLE	12€
CAFÉ / THÉ GOURMAND v SÉLECTION DE 3 MIGNARDISES MAISON	9€

LIQUEURS

CALVADOS MORIN SÉLECTION	10€	CHARTREUSE JAUNE	15€
ADRIATICO BLANC	11€	TEMPUS MENTHE	10€

@RIVIEPARIS

On fait de notre mieux pour vous servir des plats avec des produits de saison et locaux, autant que possible. Pour des infos sur les allergènes, demandez à un membre de l'équipe. Prix nets en €, TVA incluse à 10% sur la nourriture et les boissons non alcoolisées ; à 20% sur les boissons alcoolisées. L'abus d'alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération.

Les tickets restaurant ne sont pas acceptés le soir et le weekend, et ne peuvent faire l'objet d'un rendu de monnaie.

Merci de noter que nous n'acceptons pas les chèques, les billets de 200€ et de 500€.

(V) VÉGÉTARIEN

DESSERTS

CHEESE PLATE ^v SELECTION OF 3 CHEESES, SALAD, QUINCE PASTE	14€
PARIS-BREST CRAQUELIN, PRALINÉ CREAM, CARAMELISED HAZELNUTS	12€
CRÈME BRÛLÉE ^v VANILLA, CASSONADE	10€
BANANA SPLIT VANILLA GANACHE, CHOCOLATE & VANILLA ICE CREAMS, CHOCOLATE SAUCE	11€
TARTE TATIN ^v PUFF PASTRY, GOLDEN APPLE, CARAMEL, VANILLA ICE CREAM	12€
COFFEE / TEA GOURMAND ^v SELECTION OF 3 HOMEMADE SWEETS	9€

LIQUEURS

CALVADOS MORIN SÉLECTION	10€	CHARTREUSE JAUNE	15€
ADRIATICO BLANC	11€	TEMPUS MENTHE	10€

@RIVIEPARIS

We do our best to serve up dishes using seasonal and locally sourced produce where possible. For any additional info on allergens please ask one of our lovely team. Prices are net in €, including 10% VAT on food & non alcoholic drinks ; including 20% VAT on alcoholic drinks. Alcohol abuse is dangerous for health, consume with moderation. We do not accept tickets restaurant on weekend and evening, and can not be returned. We don't accept checks, 200€ and 500€ notes.

(V) VEGETARIAN